

Didier Lemarley

**Merci pour les
commentaires**

de plume en plume...

Comme chaque jour, je suis devant mon ordinateur. Je me suis lancé un défi et je vais l'accomplir. L'inspiration ne m'a encore jamais fait défaut et je pense que c'est une chance. Je me lance donc pour écrire mon histoire quotidienne. L'objectif est d'en écrire une par jour, il faut qu'elle soit originale et qu'elle m'amuse. Afin de me pousser à la composer, j'en publie au moins deux par semaine sur un blog. Un petit partage Facebook en plus, histoire de mouiller un maximum de personnes, voilà un des moteurs utilisés pour avancer. Beaucoup de personnes qui connaissent mon challenge, pensent que c'est vraiment compliqué et s'en croient incapable eux-mêmes. En réalité, ce n'est qu'une habitude à prendre, et une fois lancé, tout coule de source. Pour les idées, il suffit d'avoir l'esprit ouvert et chaque jour nous entendons des tas d'anecdotes qui peuvent faire de bons récits.

Aujourd'hui, je me remémore un demi-drame dont je fus le témoin. C'est l'histoire d'une vache qui vaque dans un pré à proximité d'un terrain de football pendant un match de jeunes. Pour les personnes qui ne l'ont pas lue, je vous recommande de stopper immédiatement la lecture de cette histoire-ci pour se précipiter à la lire maintenant. Il sera plus facile de comprendre celle que je suis en train d'écrire. (J'espère que je suis clair). Lisez donc : **une spectatrice trop curieuse**. C'est fait ? Parfait, reprenons le cours. Donc une fois la trame dans ma tête, je me lance dans la rédaction même. Ça vient tout seul, il y a forcément quelques détails qui ne correspondent pas 100% à la réalité, cependant l'ensemble s'est réellement passé. Mon épouse arrive à proximité et aussitôt je la réquisitionne pour une relecture. Quelques petites corrections plus tard, je décide de publier sans plus attendre. Le site qui héberge mes créations est « de plume en plume ». Les abonnés peuvent commenter les textes.

Le jour même dans l'après-midi, une participante du site, laisse un premier commentaire. Je le lis le lendemain. Il me laisse vraiment perplexe : « *Didier, sauver une vache c'est bien, mais se retenir de donner un coup de savate à son adversaire, c'est encore mieux. Tant et tant de coups tordus émaillent une partie de football. J'ai toujours en mémoire la tacle par derrière de Dimitri Payet sur Cristiano Ronaldo lors de la finale du Championnat d'Europe*

des nations France-Portugal, et bien d'autres agressions encore. Alors, adieu vache, veau, cochon. Même le football amateur est gangrené par la gagne à tout pris, qui piétine le respect humain. Et que dire lorsque 80'000 fadas, excités comme des taureaux, à la vue des fanions, hurlent, sifflent la mise à mort de l'adversaire ou de l'arbitre ? » Je ne m'étais même pas rendu compte que j'avais écrit un texte sur le football ! Effectivement, en y regardant de plus près, l'histoire se déroule sur un terrain dédié à la pratique de ce sport, même si avant chaque match il faut systématiquement dégommer les taupinières.

Je dois doublement remercier l'auteur de ce commentaire. Non seulement c'est toujours un plaisir de s'apercevoir que quelqu'un s'intéresse à son écriture, mais en plus, comme je l'écrivais au premier paragraphe, chaque journée qui passe nous fournit le matériel nécessaire pour raconter de nouvelles histoires. J'ai bien entendu répondu à ce commentaire : « *Benadel, votre culture footballistique est impressionnante, mais ce n'était pas vraiment le sujet de mon histoire :o* ». Cette remarque de ma part est, je le confesse, pas du tout adaptée. Je m'en excuse, elle a été écrite à chaud. Bien que ce ne soit pas le sujet dont j'ai voulu parler, si un lecteur lit autre chose, c'est que j'ai du mal m'exprimer. Je fais donc une pause et je relis : « une spectatrice trop curieuse » afin de me rendre compte à quel moment je n'ai pas été clair.

Je dois être fatigué, je ne trouve pas. Je vous demande donc, cher lecteur assidu et attentif, de m'aider dans ma quête et de m'indiquer dans les commentaires les erreurs commises. Je vous en serais très reconnaissant, cela me permettra d'être meilleur pour ma prochaine bafouille. A bientôt.

de plume en plume...

Publication certifiée par De Plume en Plume le 04-09-2017 :
<https://www.de-plume-en-plume.fr/>

En savoir plus sur l'auteur : [Lemariéy Didier \(Didier Lemariéy\)](#)

Vous pouvez lui laisser un commentaire sur cette page : [Merci pour les commentaires sur DPP](#)